

明日は、卒業式・・・。ありがとう！ 6年生！！

明日3月15日(金)は清和小学校の卒業式。9名の卒業生が清和小学校を巣立ちます。

2週間前から始まった卒業式練習でも、6年生の子どもたちは、清和小学校で行う「最大にして最後の授業」を自分たちで作りに上げるという意識で臨んでいました。

この卒業生の意識に応えるべく、凛とした緊張感が在校生にも伝わって行き、素晴らしい卒業式ができると確信しております。我々職員一同も、全力をもって卒業生の門出を思い出に残るものにしていきます。「いい、卒業式にしよう！！」

「艱難 汝を玉にす」(かんなん なんじをたまにす)

校長式辞にて、話す内容です。(ネタバレですね。)意味は、自分で調べてみてください。



【 写真タイトル：将来の夢 】

清和小学校を巣立つ9名の卒業生

6年生の保護者の皆さまへ

お子さまのご卒業、おめでとうございます。

明日の卒業式を前に、これまでの小学校生活6か年をあんなことも・こんなこともあったなあ
と振り返っていらっしゃると思います。

今日に至るまで、お子さんを見守り、励まし、時には叱り、育て上げていらしたこと、頭の下
がる思いです。また学校に対しても、いつも快くご協力くださったこと心より感謝いたします。

子どもたちの前途に「しあわせなことが、たくさんありますように」と願っています。